



PUBLIC DOMAIN

La vraie signification de l'arc-en-ciel

La gauche radicale s'est approprié l'arc-en-ciel—mais elle ne peut pas changer sa véritable signification.

- Richard Palmer
- [29/08/2023](#)

Le drapeau arc-en-ciel est partout. Dans les magasins, les entreprises, les rues et autres lieux publics, il flotte sur un peuple conquis. C'est le symbole de déviance sexuelle le plus reconnaissable au monde.

Mais tout comme les idéaux concernant le sexe, la fierté, la gentillesse et le bien et le mal qu'il représente, le dessin du drapeau arc-en-ciel est une perversion audacieuse de quelque chose de pur, de sain et de beau.

PT_FR

L'origine de ce drapeau est bien documentée. Profondément ancré dans un mode de vie déviant, Gilbert Baker a voulu créer un symbole pour le mouvement homosexuel. « Nous avons chevauché la boule miroitante sur le lsd scintillant et le pouvoir de l'amour », écrit-il à propos d'une fête alimentée par la drogue qui, selon lui, est à l'origine de son idée. « La danse nous a fusionnés, avec sa magie et sa purification. Nous étions tous dans un tourbillon de couleurs et de lumière. C'était comme un arc-en-ciel. Un arc-en-ciel. C'est à ce moment-là que j'ai su exactement quel type de drapeau j'allais créer. Un drapeau arc-en-ciel était un choix conscient, naturel et nécessaire. L'arc-en-ciel est un symbole d'espoir qui remonte aux premiers temps de l'histoire. Dans le livre de la Genèse, il est apparu comme la preuve d'une alliance entre Dieu et toutes les créatures vivantes. »

L'origine de l'arc-en-ciel est également bien documentée. Elle révèle à quel point ce mouvement déviant est rebelle et dangereux. Elle révèle aussi un espoir qui va bien au-delà de ce que l'on peut imaginer.

La miséricorde au milieu de la destruction

La Genèse retrace l'histoire des premiers hommes qui ont rejeté l'obéissance à Dieu et décidé eux-mêmes de ce qui est bien ou mal. Leur fils premier-né est devenu un meurtrier, et les choses se sont dégradées à partir de là.

Genèse 6 révèle que des générations plus tard, l'humanité était devenue si mauvaise « que toutes les pensées de leur cœur se portaient chaque jour uniquement vers le mal ». La rébellion et l'égoïsme à l'échelle mondiale conduisaient à la destruction du monde entier.

Dieu fut peiné de voir l'homme souffrir et infliger de la souffrance. Il a décidé d'y mettre fin. Bien qu'il ait épargné le juste Noé, ainsi que sa femme, ses fils et leurs épouses, Dieu a provoqué un déluge mondial pour anéantir l'humanité. Ce cataclysme a démontré de manière spectaculaire la colère de Dieu face au péché, Sa détermination à le purger, et Son terrible pouvoir de punir.

Il a également montré Sa compassion envers les justes et Sa capacité de protéger. Et pour souligner Sa miséricorde, après le déluge, Dieu a fait une promesse : Il n'anéantirait plus jamais l'humanité par un déluge. Comme symbole de cette promesse, Il a établi l'arc-en-ciel (Genèse 9 : 8-17).

Lorsque vous voyez un arc-en-ciel, vous observez un beau symbole d'une promesse miséricordieuse : Dieu n'abandonnera pas l'humanité. Il élabore un plan incroyable à travers l'homme, pour Se reproduire et créer d'autres êtres divins dans la Famille divine (article, page 1). Il est totalement engagé dans ce plan. Même si les êtres humains commettent des monstruosité, Dieu n'abandonnera pas.

Mais Dieu déteste toujours le péché et est toujours résolu à le purger de la Terre. La démonstration la plus puissante de cela a été l'envoi de Son Fils sur Terre, et *Sacrifice* comme expiation pour nos péchés. Cela permet à l'homme d'être purifié de ses péchés passés et d'être réconcilié avec Dieu (Romains 5 : 7-10).

Pourtant, un grand nombre de personnes propagent un mensonge séduisant mais terrible à propos de ce merveilleux don : *Le Christ est mort pour vos péchés ; par conséquent, vous n'avez plus à observer la loi de Dieu. Elle est accomplie. Vivez comme vous l'entendez. Décidez vous-même de ce qui est bon ou mauvais.* Comme l'explique Jude 4, cela revient à « change[r] la grâce de notre Dieu en dissolution », c'est-à-dire en *anarchie*.

Récupérer l'arc-en-ciel relève de la même stratégie impie. Elle équivaut à mentir sur la nature de la miséricorde de Dieu et à la déformer pour justifier l'anarchie *Faites ce que vous voulez, vivez comme vous voulez—Dieu s'en moque, Il a promis de la miséricorde pour tous.* C'est le même mensonge.

Une prophétie de l'arc-en-ciel

Cette promesse de l'arc-en-ciel n'est pas simplement de l'histoire ancienne. Jésus-Christ a personnellement prophétisé qu'en ce temps de la fin, l'humanité atteindrait les mêmes profondeurs de mal et de dépravation qu'à l'époque de Noé (Matthieu 24 : 37-39). Et Il en a décrit le résultat : « Car alors, la détresse sera si grande qu'il n'y en a point eu de pareille depuis le commencement du monde jusqu'à présent, et qu'il n'y en aura jamais. Et, si ces jours n'étaient abrégés, personne ne serait sauvé [vivant] ; mais, à cause des élus, ces jours seront abrégés » (versets 21-22).

Une fois de plus, l'humanité définit le bien et le mal comme elle l'entend. Le péché sans précédent produit des souffrances incomparables et l'homme s'enfoncé dans la dépravation et la quasi-disparition.

Alors que l'humanité est confrontée à un autre événement d'extinction, périssant dans les cendres d'une guerre nucléaire, Dieu réitère Sa promesse faite à Noé : « Quelques instants je t'avais abandonnée, mais avec une grande affection je t'accueillerai ; dans un instant de colère, je t'avais un moment dérobé ma face, mais avec un amour éternel j'aurai compassion de toi, dit ton rédempteur, l'Éternel. Il en sera pour moi comme des eaux de Noé : j'avais juré que les eaux de Noé ne se répandraient plus sur la terre ; je jure de même de ne plus m'irriter contre toi et de ne plus te menacer » (Ésaïe 54 : 7-9).

Quand on voit à quel point les êtres humains sont devenus rebelles et pervers, on sait que Dieu *lepunira* dans Sa colère. L'histoire du Déluge nous enseigne cela. Mais Il ne nous abandonnera pas complètement au péché mondial et au suicide mondial. L'arc-en-ciel nous enseigne cela.

Cependant, ce passage contient une promesse encore plus spécifique. Les versets 4-6 montrent que cela s'adresse à Son Église, l'Épouse de Christ (Éphésiens 5 : 32). De nombreuses prophéties décrivent une rébellion généralisée dans l'Église de Dieu au temps de la fin (demandez notre livre gratuit *Le message de Malachie*). Cette apostasie est *pire* que ce qui s'est passé aux jours de Noé. À cette époque, les gens étaient ignorants de la vérité de Dieu et coupés de Son Saint-Esprit. Les membres de Son Église, en revanche, ont tout ce qu'il faut pour réussir. En se rebellant, ils ont failli à la fois à Dieu et au monde qu'ils étaient censés avertir. Mais Dieu dit que, de même qu'Il n'a pas abandonné l'humanité pécheresse, Il n'abandonnera pas Son Église pécheresse. Si les membres se repentent, Il les accueillera toujours dans Sa Famille.

Apocalypse 10 décrit un message à cette Église rebelle contenu dans un « petit livre ». L'ange qui le délivre est « enveloppé d'une nuée *au-dessus de sa tête était l'arc-en-ciel*, et son visage était comme le soleil, et ses pieds comme des colonnes de feu ».

Le rédacteur en chef de la *Trompette*, Gerald Flurry, écrit ceci : « Le petit livre aide à révéler la miséricorde de Dieu dans ces événements désastreux, tout comme Dieu l'a fait avec l'arc-en-ciel au temps de Noé. Le petit livre révèle l'ensemble du tableau—les mauvaises nouvelles et les incroyables bonnes nouvelles » (c'est nous qui soulignons).

Un trône arc-en-ciel

La Bible révèle que Dieu s'entoure d'un arc-en-ciel. Apocalypse 4 : 3 décrit la salle du trône de Dieu : « Celui qui était assis avait l'aspect d'une pierre de jaspe et de sardoine *et le trône était environné d'un arc-en-ciel* semblable à de l'émeraude. » Cette salle du trône est pleine de lumière, de beauté et de couleurs.

Dieu a créé la lumière et les lois de l'optique. Il aurait pu concevoir l'homme pour qu'il perçoive le monde d'une autre manière, ou pour qu'il le voie en noir et blanc—mais au lieu de cela nous voyons des couleurs.

« Réalisez-vous pleinement ? » a écrit Herbert W. Armstrong dans une lettre aux co-ouvriers en 1964. « Dieu n'est pas l'auteur de la laideur, mais de la beauté ! Non pas de la disgrâce, ou d'un environnement terne, sans couleur, déprimant, mais de la magnificence, de l'inspiration, de la culture ! Il n'est pas la source ou le dispensateur de la médiocrité, de l'infériorité, mais de la qualité et du caractère ! Non pas des ténèbres, mais de la lumière et de l'éclat ! [...] Dieu Lui-même habite dans une splendeur éclatante ! De Son trône dans les cieux jaillissent de brillants éclairs ! Il est resplendissant de beauté, d'éclat et de gloire au-delà de toute description ! »

Dieu est accompagné d'un éclat et d'une splendeur partout où Il va. Ézéchiël 1 détaille l'éclat ardent qui entoure Dieu lorsqu'Il traverse l'univers. Il conclut ainsi : « Tel l'aspect de l'arc qui est dans la nue en un jour de pluie, ainsi était l'aspect de cette lumière éclatante, qui l'entourait : c'était une image de la gloire de l'Éternel » (verset 28).

Apocalypse 21 décrit que Dieu apportera ce même éclat et cette même gloire sur Terre sous forme de la nouvelle Jérusalem. Elle est pleine d'or, de cristal et de lumière—et ses fondations sont décrites comme 12 pierres précieuses caractérisées par des teintes éblouissantes dans tout le spectre.

Dans Ésaïe 54, immédiatement après qu'Il a réitéré Sa promesse à Noé, Dieu promet à Son Église : « Voici, je garnirai tes pierres d'antimoine » (de belles couleurs, selon la version King James). Il compare également la gloire de Son Église à l'aspect spectaculaire des pierres précieuses.

Dieu veut répandre la même gloire et le même éclat coloré dans l'univers. Son objectif est de se reproduire—c'est-à-dire de créer davantage d'êtres capables de créer une telle gloire et un tel éclat. Dieu « avait besoin de millions ou de milliards d'êtres parfaits et justes, gouvernés par Son gouvernement, pour compléter en beauté, en majesté et en gloire non seulement les autres planètes de notre système solaire, mais aussi notre Voie lactée et les innombrables autres galaxies de l'univers vaste et illimité », a écrit M. Armstrong. « Ainsi, maintenant vient la phase suivante de l'extrêmement grand dessein de Dieu : Se reproduire dans des milliards d'êtres divins. »

C'est la vision transcendante liée à la promesse de l'arc-en-ciel de Dieu. Par le biais de l'humanité, Il travaille vers un but glorieux. Il a tout donné, Il a fait le plus grand sacrifice possible pour ce projet. Il n'a pas l'intention de reculer ou d'abandonner.

Même ceux qui sont morts lors du Déluge auront leur occasion ! Ils seront ressuscités dans le futur et auront l'occasion d'apprendre la vérité de Dieu. Jésus-Christ Lui-même décrit des générations précédentes de personnes non converties qui seront ressuscitées et redressées (Luc 11 : 29-32 ; Matthieu 11 : 23-24). Ils auront l'occasion de se repentir et de faire partie de ce plan grandiose.

L'arc-en-ciel est un signe de la miséricorde de Dieu. Mais cette miséricorde ne signifie pas que Dieu tolère le péché—elle signifie qu'Il travaille à libérer l'homme du péché. Il corrige dans Sa miséricorde, aidant les hommes à voir le mal qu'ils se font à eux-mêmes et aux autres. Quelqu'un peut avoir embrassé toutes sortes de perversions, mais Dieu veut que cette personne renverse la situation, qu'elle change de vie et se repente, plutôt que de subir une punition.

La miséricorde de Dieu signifie qu'Il invite l'humanité imparfaite et pécheresse dans Sa Famille. Il travaille selon un plan, avec un ordre temporel. Il nous aidera à nettoyer nos vies si nous le laissons faire. Il veut que le plus grand nombre possible de personnes naissent dans Sa Famille et contribuent à apporter Sa beauté brillante et colorée à l'univers tout entier !

Voyez votre avenir transcendant ! Demandez [L'incroyable potentialité de l'homme](#) par Herbert W. Armstrong.